



2 年 学 年 便 り

9月号
金沢市立安原小学校
2024. 9. 6(金)

夏休みが終わり、静かだった校舎に子ども達の元気な声が戻ってきました。子ども達は「こんなところへ行って来たよ！」「こんなことをしたよ！」とたくさん話してくれて、楽しい夏休みを過ごしたようでした。新学期が始まりましたが暑い日が続いており、教室でもまだまだ冷房が欠かせません。熱中症に気をつけて学習していきたいと思います。

☆ 2 学期学年集会の様子から ☆

9月3日(火)に、学年集会を開きました。2学期スタートにあたって、学習や生活についての見通しをもてるように担任から話をしました。また、校長先生からのお話も聞いて、さらにやる気が出たと思います。学年目標と自分がなりたい2年生の姿を確かめて、がんばりたい気持ちを高められたのではないかと思います。1学期がんばって身についた力をさらに伸ばすことと、まだまだ足りないところを伸ばしていくことを話しました。長い2学期の間にさらにレベルアップする姿を期待しています。

学習でがんばってほしいこと

- まなびっこ5(とくに し・せ・い)
- 書く(ノートにふりかえりを書こう)
- しゅくだい(音読・けいさん・九九・かんじ)
- 読書

生活でがんばってほしいこと

- 正しいことばづかい
- ろうかほこう
- 時間をまもる
- スマイルミッケ(よいところを見つける!!)

2年生 学年もくひょう

みんなで わかる

みんなが やさしい

えがおいっぱい 2年生

☆ 下の教科書について ☆

2日に国語と算数の下の教科書を配付しました。乱丁落丁の確認をしていただきありがとうございます。名前を書いて、学校で保管をします。上の教科書の学習が終わったら、上の教科書を持ち帰り、下の教科書を使用します。

☆ 三角定規と九九カードについて ☆

算数の学習で必要なものを注文します。

「さんかくやしかくの形をしらべよう」の学習で三角定規が必要になります。三角定規は直角三角形と直角二等辺三角形の2枚セットで学習します。6年生まで使いますので、学校の引き出しに入れておきます。

「かけ算」の学習では、九九カードを使います。かけ算の学習が始まりましたら、今の計算練習に加えて、九九練習も宿題に出しますので、ご協力おねがいします。



☆体育でダンス☆

体育の授業で、「パプリカ」の曲に合わせてダンスを練習しています。クラスルームに動画がありますので、土日の持ち帰りでの時に、家族と一緒に踊ってみてください。体育では、クラスごとにダンス発表会をする予定です。

☆クロムブックについて☆

夏休みにクロムブックを使った宿題を出しました。ご協力ありがとうございます。ミライシードの「ドリルパーク」は、1年生や2年生の2学期の学習の復習ができます。今後も宿題で出すことがあります。また、土日に持ち帰る際にすすんで取り組んでもかまいません。

☆ICT サポートの先生に教わりました☆

2学期に入り、早速 ICT サポートの川畑先生に、情報モラルとタイピング学習について教わりました。情報モラルの授業では、「パスワード」はなぜ必要なのか？というお話を聞きました。タブレットやスマホにパスワードがあるのは、どうしてかな？簡単に人に教えていいのかな？という内容で、タブレットやスマホには大切な情報がたくさんあること、お財布と同じような役割をするものもあること、自分の家のカギのようなものなのだとわかりやすく教わりました。インターネットの使い方についてこれからも一つ一つ教わりながら、どうやって使うべきなのかを身につけていきたいと思います。

また、タイピング学習では、キーボードのアルファベットの場所を覚えるタイピングゲームにチャレンジしました。これから3年生でローマ字を学習したらどんどん文字入力をしていきます。その前にキーボードの場所を覚えておくことが大切です。週末に持ち帰った際に一緒に取り組んでみてください。また、自分の名前を文字入力する練習もお家でしてみてください。



新しい漢字ノートとドリルを配ると、「わあ！新しくてきれい！！きれいに書こう！！」とがんばっていました。このがんばりを継続したいです。

「パプリカダンス」の自主練習をがんばる子どもたち♪
クロムブックを見て振りを覚えています。